



Rubrique

Patrimoine / Agenda

Contact Presse

Chloé Dutertre
03 25 42 50 54
06 48 70 98 86

chloe.dutertre@aube.fr

La Cité du Vitrail a franchi la barre des 50 000 visiteurs !

Ouverte au public depuis le 17 décembre 2022, la Cité du Vitrail a franchi jeudi 22 juin 2023 la barre des 50 000 visiteurs, atteignant en seulement 6 mois l'objectif fixé pour toute sa première année d'ouverture.

La Cité du Vitrail, installée au cœur de l'Hôtel-Dieu-le-Comte à Troyes, est devenue en quelques mois seulement un lieu culturel et touristique incontournable. Son succès se démontre par le passage d'un cap symbolique, celui des 50 000 visiteurs !

Ce chiffre été atteint le 22 juin dernier avec l'accueil de Charline, Troyenne passionnée par le patrimoine, venue en famille visiter la Cité du Vitrail et découvrir le voyage qu'il propose en plein cœur des vitraux du Moyen Âge à nos jours.

En 6 mois d'ouverture, la Cité du Vitrail a atteint l'objectif qui avait été initialement fixé pour sa première année d'existence. Ce succès reflète la réussite du travail commun des équipes de la Cité du Vitrail et de la Direction des archives et du patrimoine du Département de l'Aube pour proposer au public un lieu inédit sur l'art du vitrail qui séduit des visiteurs venant de toute la France et au-delà.

Programmation culturelle et scientifique annuelle riche et diversifiée, développement de la web application de Route du Vitrail, adaptation des visites et ateliers à tous les profils (scolaires, étudiants, associatifs, professionnels, etc.), travail ambitieux sur l'inclusion des publics empêchés au sein de la Cité (documentation, outils adaptés, aides à la visite, etc.) ou encore participation à des événements nationaux : les équipes de la Cité du Vitrail travaillent au quotidien pour en faire un lieu culturel, touristique et patrimonial de grande envergure dédié au vitrail.

Plus d'informations sur la Cité du Vitrail sur cite-vitrail.fr